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INTRODUCTION  

Following the analysis of the current situation, the Department has 

updated its objectives within the framework of the Official Languages Program. A 

number of activities spread out over a period of three years have been planned to 

enable the Department to proceed at a steady pace. 

In planning its official languages activities, the Department has àbove 

all focussed on conducting the analyses necessany to carrying out its program, on 

maintaining a solid organizational structure and on developing an audit and 

evaluation system suited to the objectives sought. 

Suite à l'analyse de la situation actuelle, le Ministère a procédé à une 

mise à jour des objectifs qu'il poursuit dans le cadre du Programme des langues 

officielles. Un ensemble d'activités échelonnées sur une période de trois ans a 

été prévu afin de permettre au Ministère de progresser à un rythme constant. 

Dans la planification de ses activités en matière de langues 

officielles, le Ministère s'est surtout employé à effectuer les analyses 

nécessaires à la réalisation de son programme, à maintenir une structure 

organisationnelle solide et à mettre au point un système de vérification et 

d'évaluation adapté aux objectifs visés. 
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